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INDICAÇÃO Nº 172/2015.- 

 

 

Indico à Mesa, observadas as formalidades legais, para que seja 

oficiado ao Senhor Chefe do Poder Executivo Municipal, solicitando de Sua Excelência 

entendimentos junto à Secretaria Municipal Competente, para que possa 

providenciar a poda do mato no terreno aos fundos do Condomínio do 

Jaguariúna II. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

O mato que tomou conta do local está causando grandes transtornos 

aos moradores desse condomínio. Devido à falta de manutenção, com o mato alto, 

marginais se escondem para fazer o uso de entorpecentes e roubos no local. 

Os problemas acima relatados também propiciam a proliferação de 

roedores, bichos venenosos e insetos transmissores de doenças, foram observados 

no local, restos de móveis e outros objetos. 

É necessário que a poda seja feita o mais rápido possível, para 

voltarmos a oferecer conforto e segurança a todos os moradores daquele condomínio. 

Gabinete do Vereador Zidane, 10 de agosto de 2015 

a.)VEREADOR WILLIAM DE SOUZA SILVA – ZIDANE 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária apresentado em Sessão Ordinária de 11 de agosto corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 12 de agosto de 2015 
 
 
 

VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 

Presidente 

 


